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Comunas de Catemu, Llay Llay, Putaendo y Panquehue
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Cuatro alcaldes no
han podido asumir
ni jurar sus cargos

Agua, nieve y escarcha nos regaló Dios el fin de semana:
En Rinconada de Los Andes se registró el
peak de frío este fin de semana con -4.2º
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Hasta este lunes por la noche el TER no les había
ratificado su proclamación a las nuevas autoridades

Se ocultaba en Villa El Canelo:
Capturado sospechoso
de matar al ‘Bicho’ en
Villa Departamental
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NUEVAS AUTORIDADES.- En una ceremonia realizada en el Liceo Bicentenario Corina
Urbina, asumieron este lunes la alcaldesa Dra. Carmen Castillo Taucher junto al Conce-
jo Municipal. Al término de la ceremonia, la nueva jefa comunal junto a los concejales
Ricardo Covarrubias, Juan Carlos Sabaj, Rafael Sottolichio, Patricia Boffa Casas,
Guillermo Lillo y Basilio Muena, se dirigieron al edificio consistorial para recibir de ma-
nos de los funcionarios municipales Silvia Fuentes y Jorge Olguín, de extensa trayecto-
ria en el servicio público, las llaves de la alcaldía.
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Educación en palabras simples

Visión  adultocéntricaAgua

Mauricio R. Gallardo
@mgcconsultingcl - mgcconsultingcl.com

Seguramente mucho se
habla sobre este elemento
vital… en todos los sentidos,
el agua sigue siendo el
«combustible» más lim-
pio… no contaminante… sin
riesgos de vida a quien de-
pende de ello, es decir «to-
dos y todo»… ambiental-
mente no tiene sentido ha-
blar entonces de contami-
nación… a no ser que las in-
tervenciones claramente
muestren su grado de arbi-
trariedad al respecto.

La opción de contar con
la naturaleza para fines de
sobrevivencia sigue siendo
estos últimos años un tema
que fuera de ser aceptado,
los controles para que esta
siga innata y magnifica
como lo es hasta el momen-
to, sea necesariamente crí-
ticos, o mejor dicho… prio-
ritarios…

Desde otros puntos de
vista, se atribuye oposición
en cada paso para que pro-
yectos de envergadura mul-
timillonarias de desarrollo
incluso tecnológico (siste-
mas actualizados con bene-
ficios sociales) basados en
este vital elemento pueden
generar nuevas formas de
acercarse a las demandas
actuales no solo de comodi-
dad, más que todo (y con
mucha convicción) el respe-
to por nuestro planeta…

Se ha hablado sobre las
prioridades… sin duda que
mientras más nos preocu-
pen asuntos que hace pocos
años atrás eran impensados
en nuestra sociedad, signi-
fica sustancialmente que
vamos por buen camino…
en otras palabras, una ma-
nera de decir que toda ma-
nifestación es bienvenida si
se considera que la deman-
da está dirigida hacia la ac-
tualización y el mejora-
miento en la forma y moda-
lidad de vida…

Digamos que este podría
ser el origen de todos los
problemas… por un lado te-
nemos que los modos pro-
yectados para cumplir con
los requerimientos sociales
es escasa… por otro lado
hemos observado que no
existen ideas con el mismo
grado de beneficios, es de-
cir, satisfaciendo demandas
y coberturas suficientes

Vivimos  en  un  mun-
do  de  adulto, adultocen-
trismo,  en  donde  se  con-
sidera  muy  poco  la  voz
de  los  locos  bajitos,  me
refiero  a  ello  con  mu-
cho  cariño,  a  los  niños
y  hoy  bajo  este  contexto
se  ha  notado  mucho
más,  he  visto  muy  poco
diálogo  para  niños  en
donde  ellos  opinen  y
expresen  lo  que  sienten,
piensan  y  creen,  nos
sorprenderíamos  con  la
capacidad  de  opinión  y
las  ideas  que  pueden
expresar  y  de  las  cuales
podemos  sacar  grandes
lecciones.

Es  evidente  que  esta
pandemia  no  solo  ha
afectado  a  la  salud  físi-
ca  sino  también  a  la
emocional  de  más  per-
sonas  aún  y  teniendo
una  sociedad  construida
en  base  a  los  adultos  se
ignoran  las  necesidades
de  nuestros  niños. En-
cuestas  internacionales  y
especialmente  nacionales
indican  estados  de  sa-
lud  de  los  chilenos  adul-
tos  pero  no  se  han  rea-
lizado  estudios  sobre  la
salud  mental  de  nues-
tros  niños,  se  ocupan
muchas  horas  para  ge-
nerar  información  en  la
inmediatez  pero  no  se
han  tomado  los  tiempos
para  recoger  informa-
ción  de  un  tema  tan  im-

portante  como  es  el  psi-
cológico  en  la  vida  de
nuestros  menores.

La  generación  de  es-
tos  niños  quedará  con
una  tremenda  huella  que
no  solo  es  de  Covid-19
sino  que  también  por  los
confinamientos,  el  no
asistir  a  clases  presencia-
les,  el  no  poder  salir  li-
bremente,  se  entiende  que
es  por  un  bien  mayor
pero  no  por  ellos  debe-
mos  dejar  de  lado  las
consecuencias  colaterales
que  esto  trae  consigo  es-
pecialmente las  que  tienen
que  ver  con  el  mundo  de
las  emociones.

Lo  que  actualmente  se
requiere  es  establecer  re-
laciones  democráticas  en-
tendiendo  que  los  adultos
están  a cargo  de  los  me-
nores  pero  enseñando  des-
de  la  jerarquía  como  un
proceso  de  paso  para  lle-
gar  a  establecer  relaciones
de  redarquía,  es  decir  que
para  vivir  en  sociedad  lo
más  importante  es  esta-
blecer  redes  que  nos  per-
mitan  un  bienestar  a  cada
uno  y  no  un  ejercicio  de
poder  que  separa  a  la  so-
ciedad  entre  personas  con
mayor  privilegios  que
otras  y  especialmente  de-
jar  huella  en  los  niños  que
les  permita  trabajar  y  de-
sarrollarse  de  manera  ple-
na  y  consciente  con  lo  que

a  cada  uno  le  hace  feliz.

Históricamente  la  ni-
ñez  se  ha  asociado  a  la
recepción  de  información
y  ser  modelada  por  adul-
tos,  lo  que  por  cierto  co-
rresponde,  pero  hay  una
variable  allí  que  ha  invisi-
vilizado  a  los  niños  como
ciudadanos. ¿Por  qué  no
hablar  de  Ciudadanía  en
la  Niñez?,  es  justamente
esto    lo  que  nos  permiti-
ría  un  mejor  desarrollo
para  ellos  y  un  augurioso
futuro  entre  una  genera-
ción  y  otra.

Cuando decimos «eres
muy chico para entender-
lo» o «cuando seas grande
podrás opinar», estás sien-
do adultocéntrico, es decir,
imponiendo tus creencias. A
lo  que  debemos  apuntar
es  a  que  nuestros  niños
opinen  y  desde  allí  inte-
ractuar  y  dialogar  para
guiar  de  mejor  manera. El
opinar  no  quiere  decir  li-
bertinaje  de  verbalización
o  acciones  sino  más  bien
estoy  conociendo  a  los  hi-
jos  para  saber  lo  que  pien-
san  y  desde  allí  orientar  y
guiar  en  nuestra  función
como  adultos.

Escuchemos  la  canción
de  Joan  Manuel  Serrat…
«Esos  locos  bajitos»… que
decidan  por  ellos  y  que  se
equivoquen,  que  crezcan  y
que  un  día  nos  digan  adiós…

para justificar los proyectos
asociados…

De acuerdo a las necesi-
dades y capacidades, cada
vez más se opta por lo inme-
diato… suena lógico a la
hora de la realidad… aun-
que puede evitarse… es de-
cir, la capacidad de planifi-
cación sea A, B o cuantas
sean necesarias es falto e
insuficiente… extraño posi-
blemente, dado que este ele-
mento nunca ha dejado de
existir, este y otros…

Nada novedoso en estos
días… grito y plata en tiem-
pos anteriores…proyectos
visionarios… carbón, gaso-
lina, petróleo, nucleares,
etc… elementos procesados
y estudiados para satisfacer
demandas que curiosamen-
te no tomarían en cuentas
su grado de intervención y
efectos secundarios… ahora
son vistos como «desperdi-
cios»… siendo más prácti-
cos, lo es… siempre lo ha
sido… como la enferme-
dad… esperamos que ma-
dure… y los resultados son
visibles… triste medida…

¿Qué hace entonces que
no podamos ver con sufi-
ciente proyección?… ¿Qué
es lo que no nos deja
ver?…es probable la urgen-
cia… o el negocio… otro ar-
gumento para sobrevivir…
de todas formas, siempre
tendremos que actualizar
nuestras ideas… quien
sabe… nos queda finalmen-
te preocuparse de verdad…
de nosotros… equilibrada-
mente… actualizados, res-
pondiendo a las demandas
en todos los sentidos…

Lo vital es el elemento
en todo su esplendor… su
potencial… este sigue sien-
do un dolor de cabeza para
los que no podemos crear
óptimamente… una lucha
interminable para que
nuestra intervención no
deje aquellas cicatrices que
a poco andar debemos la-
mentar…

De acuerdo a los comu-
nicados, necesitamos de
más ideas para enfrentar tal
preocupación por mantener
en su justo cauce esta sus-
tancia. Se están observando
comportamientos naturales
distintos a, incluso, diez
años atrás, pero las decisio-

nes públicas se atrasan para
dar con el sentido de la ur-
gencia. No es menor consi-
derar que los temas de ma-
yor preocupación pública
deben dar paso más llama-
tivo que «otras noticias» de
menor impacto comunita-
rio, es por ello que , ante
todo, debemos preguntar-
nos si el sistema de asisten-
cias ante este tipo de apu-
ros, está en condiciones de
asumir el rol que correspon-
de, de lo contrario el proble-
ma sería mayor.

Creemos en la disponi-
bilidad de actuar y actuali-
zar uno que otro ajuste en
el camino, sin embargo, so-
bre la notoriedad en la par-
ticipación social, no es evi-
dente, o por lo menos, no
suficiente. Tomar conscien-
cia de esta magnitud de
complejidad, puede en un
porcentaje no menor, hacer
que los recursos de gestión
logren cumplir con él, un sa-
tisfactorio acuerdo, gene-
rando además, el buen atri-
buto ciudadano.

Algunas zonas siempre
serán más afectadas que
otras. El buen apoyo, hacen
que este fenómeno cambie
su lógica, por ejemplo, una
menor vista en aquella dife-
rencia.

Hoy en día, la tecnología
puede además jugar un rol
mucho más relevante que
antes, lo que requiere por
supuesto de mayor inver-
sión. Por otro lado, tenemos
que no solo la sociedad re-
sidencial tiene la obligación
de participar de estas pro-
puestas, también aquellas
organizaciones con o sin fi-
nes de lucro. Sean empresas
y corporaciones.

Para dar mejor expecta-
tivas de calidad y control
comunitario, debemos ac-
tuar a tiempo. Bien organi-
zados, con representantes
serios y con las competen-
cias adecuadas para recibir
toda la información que esté
disponible. Las decisiones
tomarán mayor relevancia y
mejor recepción, si conside-
ramos, por lo demás, que es
una buena oportunidad de
poner fin a la incertidumbre
sobre nuestro elemento vi-
tal, agua.

@maurigallardoc
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Todos anhelando ‘hacer bien las cosas’:

Con optimismo y el deseo de ‘hacer bien las cosas’ asumen
alcaldesa Carmen Castillo y el Concejo Municipal

El exalcalde Patricio Freire hizo entrega la tarde de este lu-
nes su cargo a la nueva autoridad comunal, Dra. Carmen
Castillo.

En una ceremonia reali-
zada en el Liceo Bicentena-
rio Corina Urbina, con afo-
ro limitado a propósito de
las exigencias sanitarias de-
rivadas de la pandemia de
Covid-19, asumieron este
lunes la alcaldesa Carmen
Castillo Taucher junto al
Concejo Municipal, dando
el Vamos al período de ges-
tión municipal que se pro-
longará hasta 2024.

Tras el mensaje de des-
pedida del ahora exalcalde
Patricio Freire Canto,
quien además distinguió a
quienes formaron parte del
Concejo Municipal 2016-
2021, la secretaria munici-
pal Marillac Cortés, dio
lectura a las Actas de Sen-

tencia de Proclamación de
Concejales y Alcaldesa, para
luego tomar juramento a
cada uno de los integrantes
del Concejo Municipal, así
como de la nueva jefa comu-
nal de San Felipe, Carmen
Castillo Taucher.

La ceremonia fue segui-
da por más de 500 personas
en directo, siendo las redes
sociales del Municipio las
utilizadas para hacer partí-
cipe a la ciudadanía de este
momento trascendental en
que, por tercera vez en la
historia de San Felipe, una
mujer asume la alcaldía de
la ciudad.

Finalizada la toma de
juramento, la alcaldesa Cas-
tillo dio inicio a la primera

sesión del Concejo Munici-
pal para el período 2021-
2024, teniendo como pri-
mer punto la fijación de las
sesiones ordinarias de este
órgano representativo de la
comunidad, aprobando
unánimemente que estas se
realizarán los días martes a
las 15.30 horas.

Posteriormente, el exal-
calde Patricio Freire firmó
el Acta de Traspaso de la
gestión que encabezó; docu-
mento que fue recibido por
la alcaldesa, a quien poste-
riormente hizo entrega de
uno de los tomos corres-
pondientes a la labor muni-
cipal que se desarrolló en los
últimos cuatro y medio
años.

Finalmente, la doctora
hizo uso de la palabra, se-
ñalando que «hoy, no sólo
estamos reunidos para dar
el vamos a nuestra gestión
municipal que tendrá una
duración de tres años y
medio, sino que también
para hacer un ejercicio tan-
to o más significativo y
trascendente, cual es: com-
prometernos con la ciuda-
danía a trabajar en forma
honesta, trasparente, con
profesionalismo y probi-
dad, aspectos elementales
dentro de una gestión que
busca el bien común y en los
cuales se basa la relación de
confianza que debemos te-
ner con nuestros vecinos y
vecinas y que iremos día a
día fortaleciendo (…) Nues-
tro quehacer será inclusivo
y de puertas abiertas; par-
ticipativo y respetuoso de la
diversidad. Nuestra ges-
tión, además, sentará bases
en la transparencia y no
solamente porque debemos
hacernos cargo de las de-
mandas que exige la socie-
dad moderna, sino también
porque nos mueve hacer lo
correcto. Debemos, por lo
tanto, practicar la demo-
cracia más allá de la sola
expresión de la voluntad
manifestada a través del
voto y por medio del cual
me han elegido como alcal-
desa y a cada uno los inte-
grantes del Honorable Con-
cejo Municipal, sino de es-
tablecer las instancias de
participación que permi-
ten, en definitiva, que la

voluntad de vecinos y veci-
nas se vaya manifestando
responsablemente en cada
uno de los procesos. Con
esto estoy diciendo que esta
labor no depende de sólo
una persona, sino que re-
quiere la participación ac-
tiva de cada uno de los
miembros de la comunidad.
Este es un compromiso éti-
co y político de toda la co-
munidad de San Felipe, que
lleve a un desarrollo de
nuestra ciudad sostenible y
justo, que contemple todas
las dimensiones, tanto eco-
nómicas, como sociales y
del medio ambiente. Y este,
como les dije, debe ser un
compromiso de todos».

Al término de la ceremo-
nia, la alcaldesa Castillo,
junto a los concejales Ri-
cardo Covarrubias, Juan
Carlos Sabaj, Rafael So-

ttolichio, Patricia Boffa
Casas, Guillermo Lillo y
Basilio Muena, se dirigie-
ron al edificio consistorial
donde fueron recibidos por
los funcionarios municipa-
les Silvia Fuentes y Jor-
ge Olguín, ambos de ex-
tensa trayectoria en el ser-
vicio público, quienes le hi-
cieron entrega de las llaves
de la alcaldía.

En la ocasión, la jefa co-
munal, en compañía del
Concejo Municipal entregó
a los funcionarios munici-
pales, un mensaje de tran-
quilidad y esperanza, preci-
sando que «acá venimos a
trabajar con ustedes, no en
contra de ustedes, todo
aquel que haga bien la ta-
rea, como ustedes, va a ser
reconocido. La idea es dig-
nificar el trabajo munici-
pal, no enlodarlo».
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Llay Llay, Catemu y Panquehue también en espera:

Suspenden instalación de nuevas autoridades en Putaendo

El alcalde electo de Putaendo, Mauricio Quiroz Chamorro,
no pudo este lunes asumir su cargo.

CRÓNICA

• TER no ha notificado de sentencia de pro-
clamación de nuevas autoridades. Secre-
tario Municipal pasaría a ser el Alcalde In-
terino. Son 26 comunas en la V Región las
que no han sido notificadas.

PUTAENDO.- Imposi-
ble fue realizar la actividad
donde se efectuaría el Cam-
bio de Mando en la Munici-
palidad de Putaendo este
día lunes, la información la
hizo pública el mismo Mu-
nicipio a través de un comu-
nicado.

«Ante la suspensión
de la ceremonia de ins-
talación de nuevas au-
toridades comunales y
primera sesión del Con-
cejo Municipal, la Mu-
nicipalidad de Putaen-
do desea expresar lo si-
guiente a la comuni-

dad:
1.- La Municipalidad de

Putaendo decidió suspen-
der la actividad, debido a
que, hasta primera hora de
la mañana de este lunes, el
Tribunal Electoral Regio-
nal (TER) todavía no pu-
blicaba ni notificaba al
municipio la correspon-
diente sentencia de procla-
mación de nuevas autori-
dades.

2.- El Tribunal Electoral
Regional (TER) es el orga-
nismo encargado por Ley
de mandatar la correspon-
diente sentencia de procla-

mación, previo conoci-
miento y calificación de las
elecciones.

3.- El artículo 83 de la
Ley Orgánica Constitucio-
nal de Municipalidades se-
ñala que «en la primera se-
sión, el secretario munici-
pal procederá a dar lectu-
ra al fallo del tribunal que

dé cuenta del resultado de-
finitivo de la elección en la
comuna, tomará al alcalde
y a los concejales electos el
juramento o promesa de
observar la Constitución y
las leyes, y de cumplir con
fidelidad las funciones pro-
pias de sus respectivos car-
gos», requisito que a esta
fecha aún no es notificado
al Municipio.

3.- Hasta las 11 de la
mañana de este lunes 28 de
junio, esta situación tam-
bién se reiteraba en las co-
munas de Llay Llay, Ca-
temu y Panquehue.

4.- Desde el Municipio,
se espera que esta situación
sea subsanada a la breve-
dad por el Tribunal Electo-
ral Regional.

ARRIENDO OFICINAS CON

ESTACIONAMIENTO INCLUIDO

A SÓLO DOS CUADRAS DE LA PLAZA DE ARMAS

Amplias, acogedoras, construcción sólida y nueva,
dos ambientes, ideal consulta profesional

Interesados llamar a los fonos :

34-2-34 31 70 - 9 8479 5521

5- Desde Municipalidad
también lamentan profun-
damente los inconvenien-
tes que esto puede traer
consigo para los partici-
pantes de esta ceremonia y
para la comunidad de Pu-
taendo, pero es un tema
que escapa a las competen-
cias de vuestra entidad co-
munal», señala el comuni-
cado.

MUCHA CONFUSIÓN
Esta situación ha desco-

locado totalmente a las auto-
ridades de 26 comunas de la
Región de Valparaíso, ya que
hasta la tarde de este lunes
no habían sido notificadas,
pues la falla del TER ha sido
mayúscula en este sentido.
Se estima que en el cargo de
Alcalde Interino estará el
Secretario Municipal.
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Dueño de gimnasio y dirigente de feria libre esperan recibir Bono Pymes

Miguel Torres, dirigente de feria libre.Antonio Amar, dueño de un gimnasio.

Poco a poco se han desi-
lusionado algunos empren-
dedores o dueños de gimna-
sios, locales de feria, porque
no ha sido clara la informa-
ción respecto a la entrega de
bonos a las Pymes por par-
te del Gobierno. Reconocen
que deben presentar hasta,
con todo respeto, la fe de
bautismo para acceder a
este bono tan anunciado por
las autoridades.

ESPERAN SU BONO
Diario El Trabajo

conversó con dos comer-
ciantes; uno dueño de un
gimnasio y el otro dirigente
de feria libre. Antonio
Amar y Miguel Torres.

- Antonio, ¿qué opi-
nión tiene del bono a las
Pymes que está entre-
gando el Gobierno en el
caso suyo como dueño
de gimnasio, ha sabido
algo?

- Mira, sí hemos estado
averiguando, la verdad que
le dije a mi contador que me
averiguara bien cómo era el
asunto, pero ya hay un re-
quisito que no cumplimos
¿cuál es?, es que exigen te-
ner contratado por lo me-
nos el año pasado una per-
sona que trabaja para ti,
entonces ya ese requisito no
lo cumplimos nosotros, por-
que nosotros casi todos so-
mos dueños y trabajamos
solos, entonces ese es ya el
principal problema que te-
nemos.

- ¿Eso al menos en
San Felipe?

- No, acá por lo menos
en San Felipe que somos
gimnasios chicos, no somos
gimnasios de cadena, en-
tonces lamentablemente
por el momento no da para
estar contratando gente y si
tú contrataras gente en el
fondo es con boleta o así ‘a
lo compadre’ que hacen su
clase. En el caso mío yo no
hago clases grupales. Así es
que no tengo problemas, lo
mío es fierro, por lo tanto no
necesito contratar más gen-
te en realidad.

- ¿O sea, no estarías
calificando tampoco?

- Claro, bueno en reali-
dad tampoco es algo que te
quite el sueño, un millón de
pesos será mucha plata,
pero si tú lo miras fríamen-
te para un negocio es un
arriendo de un mes o dos
meses nada más, y llevamos
un año parados, en el fondo
de los 15 meses que lleva-
mos con este asunto porque

tuvimos abierto que nos
permitieron abrir en di-
ciembre, enero y febrero, y
tuvimos que cerrar en mar-
zo nuevamente, entonces
esos tres meses estuvimos
trabajando súper bien, nos
fiscalizaron, cumplimos con
todos los requisitos, no
hubo ningún problema,
ningún infectado, absoluta-
mente ninguno, que alguien
diga que llegó infectado por
un gimnasio, ninguno, en-
tonces la verdad que yo no
veo cuál es la situación que
nos tienen afuera. De hecho
nosotros nos enteramos
hace mucho rato, el dueño
de la cadena Pacific a nivel
nacional se suicidó, por los
problemas económicos, él
era dueño de casi 200 gim-
nasios a nivel nacional, en-
tonces yo conozco amigos
por ejemplo Marcos Cafe-
na que lleva 15 meses sin
trabajar, que tampoco le
convenía abrir con el aforo
y los problemas que nos co-
locaron en diciembre, ene-
ro y febrero, porque él en el
fondo ahorraba plata te-
niendo cerrado, entonces la
verdad de las cosas es que
la situación es paupérrima
no sé hasta cuándo vamos a
aguantar. Tengo colegas
que cerraron, están ven-
diendo máquinas, están
quebrados.

- ¿Aquí en San Feli-
pe?

- A nivel nacional, noso-
tros pertenecemos a una
asociación nacional pero
hay gente aquí en San Feli-
pe que tiene muchos pro-
blemas, los pocos gimna-
sios tienen muchos proble-
mas, no sé cómo lo están
haciendo con el arriendo,
con los gastos, pero ya no
hallamos qué hacer en rea-
lidad, porque cambiar de
actividad a estas alturas del
partido, yo tengo 56 años,
no sé me voy a dedicar a la
fruta si toda la gente me
conoce en lo que hago, es
como que el ‘Toty’ Con-
treras se dedicara a hacer
otra cosa si todo el mundo
sabe que el Toty es el papá
del Karate acá práctica-
mente, entonces no sé la
verdad que estamos un
poco desesperados, espera-
mos que las decisiones que
tomen las autoridades en
estos momentos nos con-
vengan a nosotros, nos de-
jen abrir, tampoco con tan-
ta restricción porque en
realidad nosotros cumpli-
mos con todas las medidas

sanitarias, mucho alcohol
gel, mucha desinfección, la
gente tiene su distancia so-
cial, no es in ningún proble-
ma, entonces necesitamos
que nos dejen trabajar por-
que en realidad no halla-
mos qué hacer y esto tanto
a nivel local como a nivel
nacional.

- ¿Cuál es la situa-
ción de los gimnasios,
algunos cerrados?

- Mira, complicado, yo
afortunadamente como te
digo, yo sabía nuevamente
lo que se venía y los tres
meses que trabajé me de-
diqué a juntar nomás, a
juntar, afortunadamente
como te explicaba la otra
vez, yo tengo ayuda de mi
hija que ella trabaja, es en-
fermera, entonces por ese
lado tengo un pasar me-
dianamente bien, porque
yo sabía lo que se venía, ni
siquiera me fui a la playa
un día domingo en el vera-
no, porque sabía lo que se
venía más o menos que
íbamos a estar cerrados
unos tres a cuatro meses
nuevamente sino es que
todo el invierno, y había
que juntar, ahorrar para
poder mantener los gastos
por lo menos para salvar
esta situación, ahora yo sé
que hay otra gente que está
complicada, yo converso
con la gente que ya en rea-
lidad no da más, algunos
están viviendo con los pa-
pás, otros están encalilla-
dos en 5 a 6 millones de
pesos en arriendo, enton-
ces yo no sé hasta cuándo,
si la gente que arrienda
también necesita, por algo
arrienda; no es que la gen-
te no quiera pagar, sino
que es un problema, esta es
una cadena, entonces si a
nosotros no nos dejan tra-
bajar, no es que la gente no
quiera pagar, es que no
puede, así de sencillo. Está
complicada la cosa.

BONOS PARA FERIAS
LIBRES

En tanto consultado
Miguel Torres, represen-
tante de la feria de antigüe-
dades sobre cómo toman
este bono de ayuda, indicó
que es una burla: «Del co-
merciante de San Felipe
siempre se han reído, mira
hemos pagado los permi-
sos, son dos permisos, no
hemos podido trabajar y
que digan que del 2020 al
2021 van a tocar esas per-
sonas, y el problema que

hay en las ferias libres, to-
das la 1, 2 y 3 estamos ha-
blando de todas las ferias,
no van a recibir el bono,
porque no tienen boletas,
no tienen boletas, tú sabes
que ellos a veces venden 5,
10 lucas ¿y cómo lo van a
hacer ellos?, pienso que el
bono debiese ser para todos
los comerciantes y para los
chicos, porque aquí en San
Felipe ha golpeado mucho

al comerciante y también
debieran acordarse de las
ferias libres, que no tienen
boletas y darles el ‘Bonito’
a ellos porque al final le sir-
ve harto para muchas co-
sas, tú mismo has ido a la
feria y vendían muy poco,
porque la gente no iba, así
es que yo les pido a todas
las autoridades que nos
puedan ayudar y que el
bono vaya», indicó.

FECHA DE INICIO
Las Pymes podrán ac-

ceder al bono de un millón
de pesos desde el 2 de ju-
lio. El beneficio para las
personas naturales y jurí-
dicas que hayan informa-
do inicio de actividades en
primera categoría ante el
Servicio de Impuestos In-
ternos al 31 de marzo de
2020, estén o no exentas
del pago de IVA.
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Alcalde Manuel León: ‘Hoy empezamos a escribir una nueva historia’:

Vía Online se realizó el Cambio de Mando desde la Escuela Santa Filomena

VÍA ONLINE.- En horas de la tarde se realizó el Cambio de
Mando de las autoridades municipales de Santa María, Zuri-
ta agradeció a los vecinos, León llega con mucho optimis-
mo. Foto Roberto Mercado Aced.

SANTA MARÍA.- En
un solemne acto protocolar
desarrollado en la Escuela
Santa Filomena, se desarro-
lló la tarde de este lunes el
Cambio de Mando del Con-
cejo Municipal de Santa
María, y aunque por moti-
vos de Pandemia Covid-19
se realizó sin público, este se
transmitió a través de Face-
book Live -@imsantama-
ria-, permitiendo así que
Manuel León Saá releva
al hoy exalcalde santama-
riano, Claudio Zurita
Ibarra.

ASÍ OCURRIÓ
De profesión ingeniero

comercial y con una larga
trayectoria política, el alcal-
de Manuel León estuvo 15
años en la administración
de la misma comuna, tam-
bién fue director regional
del Servicio de Vivienda y

Urbanismo (Serviu) de la
Región Valparaíso). Luego
trabajó en el gabinete del
Ministerio de Vivienda y
Urbanismo, asesorando di-
rectamente a la ministra
Paulina Saball.

«Me seguirán viendo lle-
gar a pie al Municipio la
mayoría de los días y com-
prando en los diferentes ne-
gocios de la comuna, como
siempre lo he hecho, porque
un cargo no debe cambiar a
las personas que lo ejercen.
Siempre voy a estar en con-
tacto con ustedes, en terre-
no, porque así sabré direc-
tamente lo que necesitan y
porque gracias a la gran
mayoría de ustedes estoy
aquí y ahora, asumiendo
como su alcalde, así que me
debo a ustedes. Hoy empe-
zamos a escribir una nueva
historia y lo haremos juntos,
ustedes y nosotros las auto-

ridades», comentó León.
También el nuevo edil

habló sobre la descentrali-
zación de las actividades
municipales y otros servi-
cios de la comuna como la
desigualdad y las mejoras
en el área de vivienda para
las personas más necesita-
das del sector, recalcó en el
tema medioambiental y
transporte en los sectores
rurales de la comuna, mo-
dernización de los servicios
municipales, y porsupuesto
el combatir con fuerza las
cifras de Contagio Covid-19.

SU NUEVO EQUIPO
León también presentó

al nuevo equipo directivo
que a partir de hoy martes
estará trabajando para la
comunidad de Santa María:
Carmen Gloria Lucero
Tello es la nueva Dideco de
la comuna; Claudio Pare-

des Cárdenas asume
como el nuevo Secplac de
Santa María; la exconcejala
María Cristina Meza Es-
pinoza es ahora la directo-
ra de Seguridad Ciudadana,
y Vania Oyarzún López
la nueva encargada de Re-
laciones Públicas.

ZURITA AGRADECIDO
Diario El Trabajo

también habló con el profe-
sor Claudio Zurita, exal-
calde de Santa María, para
conocer sus palabras tras
dejar su cargo la tarde de
este lunes:

«Yo creo que han sido
emotivos estos años de ser-
vir a mi comunidad como
alcalde, pero quienes se
merecen un aplauso son to-
dos mis vecinos y vecinas de
Santa María. Estoy dejan-
do ya el cargo de alcalde,
primero triste porque deja-
mos una linda historia que
pudo haber sido más larga,
pero la ley dijo lo contrario,
pero también tranquilo y
feliz por el deber cumplido,
y este deber cumplido sig-
nifica el haber construido
cerca de 2.000 casas; haber

hecho seis jardines infanti-
les, haber mejorado un
campo deportivo, tener
campos nuevos o tener me-
dialuna, tener muchos
puentes, haber asfaltado
caminos, tener teatro tener
biblioteca, tener iglesia, te-
ner Cesfam nuevo colegios
nuevos, pero principalmen-
te el desarrollo humano,
nos preocupamos de la per-
sona (…) Así que para ter-

minar, los agradecimientos
a cada uno de los funciona-
rios y funcionarias del Mu-
nicipio, de Educación, de
Salud y también de empre-
sas y colaboradores que
trabajaron por este Muni-
cipio (…) Muchas gracias a
todos y a todas. Este servi-
dor seguirá con usted», in-
dicó el profesor y ahora con-
cejal Claudio Zurita.
Roberto González Short

Por más de 40 millones de pesos:

Organizaciones Deportivas se adjudicaron proyectos Fondeporte

En la provincia de San Felipe los municipios de Putaendo,
Panquehue y San Felipe se adjudicaron proyectos, acá ve-
mos al exalcalde Patricio Freire durante la recepción de los
recursos.

El también exalcalde de Putaendo, Sergio Zamora, recepcionó estos recursos.

Nueve instituciones de
las provincias de San Feli-
pe y Los Andes se adjudi-
caron proyectos del con-

curso público Fondeporte
2021. Se trata de cuatro
proyectos municipales (Los
Andes, Putaendo, San Feli-

pe y Panquehue) y cinco de
organizaciones deportivas
pertenecientes a las comu-
nas de Los Andes, Llay

Llay, Putaendo (2) y Pan-
quehue.

En la provincia de San
Felipe los municipios de
Putaendo, Panquehue y San
Felipe se adjudicaron pro-
yectos, mientras que a nivel
de clubes resultaron selec-
cionados el CD Alcides Var-
gas de Llay Llay; el CD Cen-
tral y el CD Talento Joven
de Putaendo y la Asociación
de Fútbol de Panquehue.

Para el Seremi del De-
porte, Alejandro Leiva,
quien participó de la firma
de convenio con las institu-
ciones seleccionadas agre-
gó que «nos pone muy con-
tentos como Ministerio,
que en las provincias del
Aconcagua, los municipios
participen activamente del
concurso Fondeporte. Son
cerca de 40 millones de pe-
sos los que estamos entre-
gando a proyectos de di-
versa índole, e invitamos a
las organizaciones depor-
tivas de la zona, que sigan
participando de este tipo
de instancias y que nos
consulten cuando tengan

dudas sobre las postulacio-
nes. Para eso tenemos ha-
bilitado un fono de aten-
ción vía WhatsApp, pue-
den consultar a los gesto-
res territoriales de cada
provincia, en nuestras re-
des sociales o a través de
los encargados comunales
de deportes».

Las instituciones benefi-
ciadas podrán desarrollar
sus proyectos de manera
presencial a contar de la Fase
3, y dependiendo del proyec-
to. A nivel regional, fueron
42 las organizaciones que se
adjudicaron proyectos Fon-
deporte por un total de 183
millones de pesos.
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Agua, nieve y escarcha nos regaló Dios este fin de semana:

En Rinconada se registró el peak de frío este fin de semana con -4.2º

Temperaturas mínimas lunes 28 de junio, no se
esperan lluvias en los siguientes 10 días en Aconca-
gua.

Calle Larga -2.1
Catemu -3.6
Curimón -4.1
Llay Llay -3.1
Los Andes +2.7
Panquehue +2.0

Putaendo +0.4
Rinconada - 4.2*
San Esteban +3.3
San Felipe -2.1
Santa María -3.4

NIEVE BENDITA.- Esta es la postal más reciente del paso Los Libertadores captada este fin de semana por Canal 13.

MIRAFLORES.- Las cámaras de Diario El Trabajo captaron el panorama de Avenida Miraflo-
res la tarde de este sábado.

DOMINGO
ESCAR-

CHADO.-
En Pobla-

ción El
Descanso

este
domingo
los autos

amanecie-
ron

cubiertos
por esta
capa de

escarcha.

Colaborador de Diario El Tra-
bajo en temas concernientes
al clima de nuestro valle,
Manuel Vicencio.

Pese a las bajísimas tem-
peraturas que se registraron
con las lluvias en Aconcagua
y la cordillera, al menos en
San Felipe no se registraron
anegamientos en casas ni
colapsos en las vías de nues-
tra ciudad, pero no hay que
celebrar aún, ya que el in-
vierno apenas empieza, es
por ello que hablamos la
mañana de este domingo
con el fiel colaborador de
Diario El Trabajo en te-
mas concernientes al clima
de nuestro valle, Manuel
Vicencio.

«Hace exactamente una
semana el panorama me-
teorológico en nuestro Va-
lle era preocupante, debido
al Anticiclón del Pacífico los
Frentes que traían las nu-
bes capaces de producir llu-
via inevitablemente se des-
viaban al sur, descargando
el vital elemento desde la
Séptima Región al Sur. El
pronóstico para el miérco-
les 23 anunciaba lluvia en
el Valle y nevadas en nues-
tra montaña y esta vez sí se
cumplió, debido a que el
Anticiclón comenzaba a de-

bilitarse. Cayeron en pro-
medio de 3 a 4 mm. de llu-
via y 20 cms. de nieve al
mismo tiempo aparecía
otro pronóstico para el
viernes 25 similar al ante-
rior, pero al pasar las ho-
ras la lluvia se fue hacien-
do más intensa dejando en
promedio 15 mm. de agua
y unos 40 cms. de nieve, con
una cordillera provista de
nieve que ya da tranquili-
dad a toda la Región de
Valparaíso de contar con
agua para todas sus nece-
sidades», explicó Vicencio.

- ¿Y cómo estamos
con el tema de las tem-
peraturas, las heladas y
otros fenómenos?

- Ese es otro tema im-
portante, porque tras la ale-
gría por la lluvia y sus be-
neficios para nuestra cordi-
llera, están las heladas tan
temidas por los aconcagüi-
nos, en especial los agricul-
tores, pues suelen producir
daños en los cultivos que se
pueden prolongar hasta el
siguiente año agrícola. Vale
la pena consignar que el Fe-
nómeno de la Niña (Aguas
del Océano Pacífico más
frías de lo normal) ha ter-
minado hace un mes, o sea,
que estamos en una Fase
Neutral y podría aparecer
incluso el Fenómeno del
Niño (Agua más cálidas del
océano)

- ¿Cómo ha sido el
clima en nuestro valle a
nivel histórico?

- Bueno, con el cambio
climático el clima que por
décadas caracterizó al Valle
de Aconcagua ya no está, y
todo es posible de ocurrir en
nuestro suelo, por ahora no
hay un pronóstico claro de
lluvia para nosotros en los

próximos diez días, pero eso
puede cambiar en cualquier
momento, pues El Niño po-
dría presentarse en cual-
quier momento.

- ¿Nos puedes hablar
un poco sobre El Niño?

- Este fenómeno de El
Niño -Oscilación Sur
(ENOS)- es un patrón cli-
mático recurrente que im-
plica cambios en la tempe-
ratura de las aguas en la par-
te central y oriental del Pa-
cífico tropical, o sea, se ca-
lienta un poco el agua del
océano. En períodos que
van de tres a siete años, las
aguas superficiales de una
gran franja del Océano Pa-
cífico tropical, se calientan
o enfrían entre 1° C y 3° C,
en comparación a la nor-
mal, por eso este calenta-
miento oscilante y el patrón
de enfriamiento, es conoci-
do como el ciclo ENOS (o
ENSO por sus siglas en in-
glés), afectando directa-
mente a la distribución de
las precipitaciones en las

zonas tropicales, y puede
tener una fuerte influencia
sobre el clima en los otras
partes del mundo. El Niño
y La Niña son las fases ex-
tremas del ciclo ENOS; en-
tre estas dos fases existe una
tercera fase llamada Neu-
tral, en esa estamos, en la
Fase Neutral.

- ¿Por qué se le llama
El Niño?

- Bueno, se dice que El
Niño (refiriéndose al niño
Jesús) fue dado por los pes-
cadores peruanos a una co-
rriente cálida que aparece
cada año alrededor de Na-
vidad, o mejor dicho, que lo
que ahora llamamos El
Niño, les pareció como un
evento más fuerte de lo
normal, y el uso del térmi-
no se modificó para hacer

referencia sólo a los hechos
irregularmente fuertes, y
no fue hasta la década de
1960 que se notó que este
no era un fenómeno local
peruano, y se le asoció con
cambios en todo el Pacífi-
co tropical y más allá. Aho-
ra bien, la fase cálida de El
Niño suele durar aproxi-
madamente entre 8-10 me-

ses, mientras que el ciclo
ENOS entero dura general-
mente entre tres y siete
años, y con frecuencia in-
cluye una fase fría (La
Niña), que puede ser igual-
mente fuerte, así como al-
gunos años que no son
anormalmente fríos ni cá-
lidos.
Roberto González Short
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EXTRACTO En juicio ejecutivo, caratulado «INVERCORP S.A.
con TARRAGONA», Rol NºC-164- 2020, del Juzgado de Le-
tras de San Felipe, Molina n° 2, San Felipe, el día 13 de julio de
2021 a las 11.05 horas, se llevara a efecto el remate de un
inmueble, ubicado en Mantilhue, comuna de Río Bueno, co-
rrespondiente al Lote Nº 8 de la subdivisión de la Hijuela Nº 1,
Lote A. Inscrito a fojas 494, bajo el Nº 620 del Registro de
Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Río Bueno
del año 2000, rol de avalúo Nº 528-66 de la comuna de Río
Bueno. La subasta se realizará por videoconferencia por plata-
forma Zoom. Mínimo para la subasta asciende a la cantidad de
$11.451.278.- Precio se pagará al contado al momento de la
subasta o dentro del plazo de 5 días efectuada la misma, de-
positándose en la cuenta corriente del tribunal.-Para participar
en subasta interesados deberán rendir caución por un valor
equivalente 10% mínimo para las posturas mediante el depó-
sito judicial en el Banco Estado en la cuenta corriente del Tri-
bunal ro.22300045743, hasta las 14.00 horas del día anterior a
la fecha del remate, también deberán ingresarán y enviar co-
rrespondientemente, un escrito y un correo electrónico, por
Oficina Judicial Virtual y por correo electrónico a la cuenta:
jl1_sanfelipe@pjud.cl. Todo interesado en participar en el re-
mate, deberá cumplir las exigencias indicadas en la resolucio-
nes de fechas 23 febrero 2021, folio 22, según bases aproba-
das mediante resolución de fecha 10 junio 2020, folio 15 y re-
solución de 15 de marzo 2021, folio 23 que la modifica y com-
plementa.- Bases y demás antecedentes en autos señalados
en Secretaría del Tribunal. San Felipe, junio de 2021.

REMATE

El día 21 de Julio de 2021, a las 16:00 horas, en la Notaria de
Los Andes de don Max Eduardo Ordóñez Urbina de calle Ro-
dríguez 350, se rematará el inmueble denominado La Puntilla
o La Capellanía, formada por dos porciones, ubicado en calle
Canto número cuatro, de la Comuna de Santa María, Provin-
cia de San Felipe, V Región, propiedad inscrita a fojas 1461 N°
1437 del año 2017; fojas 1283vta. N° 1217 del año 2020; fojas
693 N° 737 del año 2009; fojas 195vta. N° 197 del año 2020;
fojas 339vta. N° 448 del año 1985; fojas 121 N° 155 del año
1998; fojas 763vta. N° 844 del año 2013, todas del Registro de
Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de San Felipe.
El mínimo para la subasta es la suma de $137.707.274.- El
precio es pagadero al contado, dentro de 20 días corridos, a
contar del remate. Garantía 10 por ciento del precio en vale
vista a la orden del Tribunal. Mayores datos deben consultarse
en la Notaria de Los Andes de don Max Eduardo Ordoñez Urbi-
na, de calle Rodríguez 350, expediente caratulado «ESPINO-
ZA CON ESPINOZA», Rol 6-2018.- Los Andes, 18 de Junio de
2021. MAX EDUARDO ORDOÑEZ URBINA ACTUARIO.

EXTRACTO PUBLICACION SENTENCIA DEFINITIVA
Juzgado de Letras y Garantía de Putaendo, en causa Rol V-
176-2019 «Diaz», por resolución de fecha 19 de abril de 2021,
se declaró la interdicción definitiva por causa de demencia de
doña Zulema de Andacollo Díaz Lazcano, RUT  Nº 7.332.254-
5, quedando privada de la libre administración de sus bienes, y
designando en el mismo acto como curadora definitiva y de
sus bienes a su hermana, doña Zoila Herminda Díaz Lazcano,
RUT Nº 7.550.361-K. Secretaria. ANA CRISTINA CAMPORA
GUAJARDO.

EXTRACTO NOTIFICACION
Juzgado de Familia de San Felipe, en causa RIT C-32-2021,
respecto del niño CONSTANTINO AMARO FLORES SILVA,
hijo de doña VERUSHKA NAVIA SILVA PAVEZ y de don FELI-
PE EDUARDO FLORES VALENCIA. Por resolución de fecha
05 de mayo de 2021, en cumplimiento a lo prescrito en los
artículos 226 y 227 del Código Civil, procédase a oír a los pa-
rientes del NNA, para lo cual se ha ordenado citar a AUDIEN-
CIA PREPARATORIA DE JUICIO PARA EL DÍA 07 DE JULIO
DE 2021, A LAS 09:15 HORAS EN SALA DOS del Juzgado de
Familia de San Felipe. La audiencia decretada precedentemen-
te se realizará a través de VIDEOCONFERENCIA, para lo cual
las partes deberán conectarse a la siguiente ID: SALA DOS:
HTTPS://ZOOM.US/J/9402345168. Cítese a los ascendientes,
descendientes y parientes colaterales consanguíneos de
CONSTANTINO AMARO FLORES SILVA ya individualizado y,
asimismo, al cónyuge o conviviente civil del padre o madre ya
individualizados, si los hubiere, que se encuentren interesa-
dos en manifestar su opinión en la audiencia. Se cita a las
partes conforme a lo prescrito por los artículos 21 y 59 de la ley
19.968. SAN FELIPE, A SEIS DE MAYO DE DOS MIL VEIN-
TIUNO. JOSE ANTONIO GONZALEZ GUERRERO MINISTRO
DE FE JUZGADO DE FAMILIA DE SAN FELIPE

REMATE
En juicio ejecutivo, caratulados «BANCO DE CHILE CON LOPEZ»,
Rol Nº 4295-2017, del 1º Juzgado de Letras de San Felipe, calle
Pedro Molina Nº 2, el día 14 de Julio de 2021, a las 11:00  horas,
se llevará a efecto el remate de un Inmueble consistente en Sitio y
Casa, ubicado en calle Roberto Barraza Moreno N° 697, que
corresponde al Lote 42, de la Manzana C, del Conjunto Habitacio-
nal «PORTONES DEL INCA II-D», de la ciudad y comuna de San
Felipe, individualizado en el plano de loteo que archivo con el N°
604, al Registro de Documentos de Propiedad de 2015, tiene una
superficie aproximada de ciento setenta y ocho coma treinta y seis
metros cuadrados, inscrito a fs. 2205 vta., N° 2264 del Registro de
Propiedad del año 2015 del Conservador de Bienes Raíces de
San Felipe.  Rol de Avalúo Nº 950-111 de la Comuna de San
Felipe.  Mínimo para comenzar las posturas será la cantidad
de $46.000.000.- Precio se pagará al contado al momento de la
subasta o dentro del plazo de 5 días efectuada la misma.- Para
participar en subasta interesados deberán rendir caución por valor
equivalente al 10% del mínimo para las posturas mediante depo-
sito en la cuenta corriente del tribunal. El remate se realizará por
videoconferencia, por plataforma Zoom, todo interesado en par-
ticipar en la subasta deberá cumplir con las exigencias indicadas
en la resolución de fecha 14 de julio de 2020,17 de Julio de 2020,
folio 52 y resolución de fecha 3 de marzo de 2021, folio 72 que la
modifica y complementa, las que se detallan a continuación: Los
interesados deben contar con un dispositivo móvil (computador,
teléfono y otro) con cámara, micrófono, audio y conexión a inter-
net, siendo de su carga disponer de los medios tecnológicos y de
conexión y tener activa la clave única del Estado, para eventual
suscripción de Acta de Remate. Deben rendir caución sólo me-
diante depósito judicial en el Banco del Estado, en la cuenta co-
rriente del Tribunal N° 22300045743, hasta las 14:00 horas del día
anterior a la fecha del remate, debiendo ingresar y enviar corres-
pondientemente un escrito y un correo electrónico por la Oficina
Judicial Virtual y por correo electrónico a la cuenta
jl1_sanfelipe@pjud.cl, donde señalaran A) que acompañan com-
probante que acredita haber rendido la garantía correspondiente;
B) que participarán en la audiencia de remate en calidad de postor,
debiendo indicar el rol de la causa, individualizarse, fijar un correo
electrónico un número telefónico para el caso en que se requiera
contactarlo durante la subasta por problemas de conexión,  con el
fin de coordinar su participación en la subasta y recibir el link con
la invitación respectiva. El subastador deberá proceder a firmar el
Acta de Remate de manera inmediata a la realización de la subas-
ta, la que será remitida a su correo electrónico informado al Tribu-
nal, debiendo ser ingresada inmediatamente o  en el menor tiem-
po posible a la respectiva causa,  por la Oficina Judicial Virtual con
su clave única para efectos de la firma, todo esto,  antes de las
14:00 horas del día de la audiencia del remate bajo apercibimiento
de quedar sin efecto la actuación. La garantía para aquellos posto-
res que no se adjudiquen el bien subastado será devuelta por che-
que en más breve plazo, lo que deberá solicitar por escrito en la
Oficina Judicial Virtual, mediante su clave única. Demás antece-
dentes en las bases agregadas en la carpeta electrónica de la
causa. Secretaria.

EXTRACTO
En causa ROL V-124-2021, del Primer Juzgado de Letras de
San Felipe, caratulada «BIENZOBAS», sobre interdicción y
designación de curador de doña MARGARITA MARIA VERA
BRUNA, cédula de identidad 3.563.659-5, por resolución de
de 22 de Junio de 2021 que rola a fojas 4, se decretó citar a
audiencia de parientes para el día 07 de Julio de 2021, a las
11:30 horas. SECRETARIA Carolina Andrea Mella Toledo.

REMATE HOSPITAL SAN CAMILO DE SAN FELIPE

30 DE JUNIO 10:30 HORAS, DE FORMA ONLINE A
TRAVÉS DE LA APLICACIÓN ZOOM Y
WWW.DRAGO.CL; SUBASTARE : CAMILLAS, EQUI-
POS MÉDICOS, CALDERAS, ACERO INOXIDABLE,
SILLONES DENTALES, PUERTAS, CAÑERÍAS DE
COBRE, EQUIPOS COMPUTACIONALES, CONTEI-
NER DE REFRIGERACIÓN, CHATARRA, EQUIPA-
MIENTO DE HOSPITAL Y OTROS LOTES DE DIFÍCIL
DETALLE,  BASES Y EXHIBICIÓN VIRTUAL A TRAVÉS
DE WWW.DRAGO.CL. PARA EXHIBICIÓN PRESEN-
CIAL COMUNICARSE AL 974329312, COMISIÓN DE
MARTILLO 20%.

REMATES DRAGO R.N.M.P. 1625

A V I S O
SUSPENSIÓN DEL TRANSITO VEHICULAR SÓLO
POR MEDIA CALZADA, POR EJECUCIÓN DEL PRO-
YECTO «CONSERVACIÓN DE LA RED VIAL COMU-
NAL», PARA LAS SIGUIENTES VÍAS: AV. ENCÓN, AV.
MAIPÚ Y AV. JOSÉ MANSO DE VELASCO, POR UN
PLAZO DE 180 DÍAS.

PATRICIO FREIRE CANTO
ALCALDE

Decreto Ex.  Nº 2527 del 24.06.2021

A V I S O

AUTORÍZARSE LA INSTALACIÓN DE SEÑAL DE
TRÁNSITO «NO ENTRAR SOLO RESIDENTES» A
EMPLAZARSE EN PASAJE DOS DE LA VILLA CURI-
MÓN.

PATRICIO FREIRE CANTO
ALCALDE

Decreto Ex.  Nº 2526 del 24.06.2021

Capturado sospechoso de matar al ‘Bicho’ en Villa Departamental

Marcelo Lazen, subprefecto de la PDI, director de la Brigada
de Homicidios.

Detectives de la Brigada de
Homicidios Los Andes de la
Policía de Investigaciones de
Chile, en coordinación con el
Ministerio Público, detuvieron
a un sujeto identificado con las
iniciales R.E.E.S. (26), por su
presunta responsabilidad en el
homicidio con arma de fuego,
de Sebastián Alexis Mellado
Muñoz, de 26 años de edad,
apodado ‘El Bicho’, hecho co-

metido el pasado 30 de mayo,
en Villa Departamental de San
Felipe. 

FUE CAPTURADO
El trabajo de análisis crimi-

nal e inteligencia policial des-
plegado por los efectivos de la
PDI, permitió establecer que el
sujeto se mantenía oculto en un
domicilio ubicado en Población
El Canelo de la misma comu-

na, dando de esta manera cum-
plimiento a su aprehensión. 

«El día de ayer (domingo)
detectives de la BH de Los
Andes lograron la detención
del autor del homicidio con
arma de fuego en contra de
una persona de sexo masculi-
no, hecho ocurrido el día 30
de mayo del año en curso al
interior de Villa Departamen-
tal de la ciudad de San Felipe,
quien luego de dar muerte a di-
cha persona se dio a la fuga.
Es por ello que desde esa fe-
cha oficiales de esta brigada
realizaron diversas diligencias
para lograr dilucidar el actual
paradero del supuesto homici-
da, realizando al efecto múlti-
ples empadronamientos en
donde y gracias a la informa-
ción, labores de inteligencia de
la investigación criminalística
e incluso análisis de cámaras

en lugares cercanos al sector
céntrico de la Plaza de Armas
de esa ciudad, diligencias que
en su conjunto dieron resulta-
dos positivos, ya que el día 25
del mes en curso se estableció
fehacientemente se estaba
ocultando en un domicilio de
Población El Canelo antes in-
dicada. Es por ello mientras
realizaban diligencias, oficia-
les de esta Unidad se percata-
ron de la presencia del impu-
tado, solicitando autorización
de Entrada y Registro volun-
tario a los propietarios del in-
mueble, quienes accedieron,
logrando la detención de dicho
autor al interior de este domi-
cilio», señaló el subprefecto
Marcelo Lazen.

Recordar que en su momen-
to el subprefecto Marcelo La-
zen dijo que una presunta deu-
da por el no pago de gastos que

demandó el arreglo de un auto-
móvil chocado, era una de las
principales líneas investigativas
que estaban desarrollando.

El imputado, quien además
contaba con antecedentes poli-
ciales por los delitos de Lesio-

nes Menos Graves en contexto
VIF y Desacato, fue puesto a
disposición del Juzgado de Ga-
rantía de San Felipe, para ser
formalizado, instancia en que
conocerá las medidas cautela-
res que pesarán en su contra. 
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Cabina de su camión quedó desintegrada:

Sanfelipeño grave tras colisión de camiones ocurrida en el camino internacional
LOS ANDES.- Un cho-

fer con domicilio en la comu-
na de San Felipe, M.A.A.P.,
de 35 años de edad quedó
hospitalizado con lesiones
de carácter grave a conse-
cuencia de la colisión por al-
cance de dos camiones ocu-
rrida en el camino interna-
cional. Según los anteceden-
tes policiales obtenidos por
Los Andes Online y publi-
cados en su portal de noti-
cias, el accidente de tránsito
se produjo alrededor de las
19:15 horas del sábado en el
kilómetro 90 de la Ruta CH-
60, sector del segundo co-
bertizo.

Por la vía bajando hacia
Los Andes circulaba la víc-
tima conduciendo el camión
marca Scania, el que al
avanzar por ese tramo de la
ruta, por motivos que son
materia de investigación
por parte de Carabineros,
perdió el control del camión

El camionero quedo atrapado en la deformaba cabina y debió ser rescatado por Bomberos.

Hasta el lugar se trasladaron personal y ambulancia del SAMU, voluntarios y unidades de
las Primera, Segunda y Sexta compañías del Cuerpo de Bomberos de Los Andes-Calle
Larga; como de la Primera y Segunda compañías del Cuerpo de Bomberos de San Esteban.

A raíz de la fuerza del impacto la cabina se deformó, quedando el transportista con lesiones,
heridas y atrapado al interior de la destrozada estructura.

en el que transportaba mue-
bles y colisionó la parte pos-
terior del contenedor del
camión que le antecedía
marca Iveco, cargado con
aceite, conducido por el
chofer brasileño C.A.P.,
quien resultó ileso.

A raíz de la fuerza del
impacto la cabina se defor-
mó, quedando el transpor-
tista con lesiones, heridas y
atrapado al interior de la
destrozada estructura. In-
formados sobre lo ocurrido,
hasta el lugar se trasladaron
personal y ambulancia del
SAMU, voluntarios y unida-
des de las Primera, Segun-
da y Sexta compañías del
Cuerpo de Bomberos de Los
Andes-Calle Larga; como de
la Primera y Segunda com-
pañías del Cuerpo de Bom-
beros de San Esteban, que
en el trabajo realizado lo-
graron después de varios
minutos rescatar al chofer

accidentado.

HERIDAS GRAVES
Una vez estabilizado fue

trasladado en la ambulancia
hasta el Servicio de Urgen-
cia del Hospital San Juan de
Dios de Los Andes, donde se
le diagnosticó el carácter
grave de sus lesiones y que-
dó internado en el centro
asistencial.

También se constituyó
personal de Carabineros de
la Subcomisaría Los Liber-
tadores que adoptaron el
procedimiento policial co-
rrespondiente, tomando
contacto con el Fiscal de
Turno al que informaron de
lo acontecido y que dispuso
la concurrencia del equipo
de la SIAT de Carabineros
Aconcagua, que en horas de
la noche del sábado y ma-
drugada del domingo reali-
zaron los peritajes corres-
pondientes para establecer

la dinámica y causa de lo
sucedido.

Debido a la emergencia,
la coordinación del Comple-
jo Los Libertadores proce-

dió al cierre anticipado del
Camino Internacional Los
Andes-Mendoza, realizán-
dose el retiro de los dos ca-
miones en horas de la ma-

drugada, para a las 8:00
horas de ayer quedar el
tránsito habilitado.

(Fotos cortesía Los An-
des On Line)
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Club De Tenis Valle de
Aconcagua evaluará

realizar próximos torneos

La Asociación de Fútbol de
San Felipe espera que el

Municipio vaya en su ayuda

En las próximas semanas se sabrá si el Club de Tenis Valle de Aconcagua podrá sacar
adelante su idea de hacer dos nuevos torneos.

La variante Delta del
Covid-19 que llegó al país
la semana pasada, ha
obligado a replantear al-
gunas ideas e iniciativas
que tenía en mente la
plana mayor del Club de
Tenis Valle de Aconca-
gua, el que como se re-
cordará, organizaría u
organizará en el futuro
cercano dos torneos diri-
gidos para los Senior y
las mujeres.

Con la cepa india del
Coronavirus ya instalada
en Chile, es muy claro
que deben tomarse más

resguardos de los acostum-
brados, debido a que es
mucho más contagiosa en
personas jóvenes, y es pre-
cisamente por eso que en la
institución deportiva sanfe-
lipeña se darán un lapso
prudente para ir viendo la
evolución de la pandemia.

El Trabajo Deportivo
tuvo la posibilidad de cono-
cer que el Comité Organiza-
dor de las competencias que
se realizan en las canchas de
tenis verán se la nueva va-
riante comienza a provocar
estragos en la zona, tal
como lo reconoció una

fuente altamente confia-
ble que dijo a nuestro
medio: «Iremos con cal-
ma, sin apuros; veremos
esta semana y la próxima
el comportamiento de
nuestros jugadores (as)
para definir la factibili-
dad de hacer los tor-
neos».

En lo inmediato el
Club De Tenis Valle de
Aconcagua reabrió sus
puertas desde el miérco-
les recién pasado gracias
a que ahora se permite
que en recintos abiertos
se pueda hacer deporte.

Raúl Reinoso contempla una de las canchas del Complejo ANFA.

Una situación que tiene
molesto y preocupado al di-
rectorio de la Asociación de
Fútbol Amateur de San Fe-
lipe, fue el desconocimien-
to por parte de la saliente
administración municipal
del compromiso de pago de
la energía eléctrica del Com-
plejo Las Tres Canchas.

Fue el presidente de la
centenaria y más importan-
te organización deportiva de
la ciudad, Raúl Reinoso,
el encargado de dar a cono-
cer el problema que los afec-
ta en la actualidad: «Esto ya
estaba en camino de solu-
ción (la deuda), ya que el
alcalde Christian Beals

había autorizado el pago de
la cuenta, pero hubo cam-
bio de mando y cuando fui
a la municipalidad a ver el
tema, la Jefa de Finanzas
me explicó que no podía
cursar el pago por instruc-
ciones del alcalde Patricio
Freire, quien le habría se-
ñalado que era la adminis-
tración de la  Dra. Carmen
Castillo (nueva alcaldesa)
la que tendría que visar di-
cho pago. La verdad esto
nos molesta porque una vez
más nos damos cuenta que
no se nos respetó como de-
bíamos, y es por eso que lo
doy a conocer públicamen-
te; ahora tenemos muy cla-

ro que la nueva alcaldesa
no tiene nada que ver con
este problema, pero deberá
ella solucionarlo. Es una
pena porque no debió haber
pasado esto, pero en nues-
tra asociación tenemos cla-
ridad que no se nos toma-
ba en cuenta, eso sólo ocu-
rrió cuando llegó el doctor
Beals. Si sólo basta ver el
estado actual en que se en-
cuentra el Complejo ANFA,
donde no se hizo nada de lo
que se prometió en su mo-
mento, si recién ahora,
cuando ya se iba, el alcalde
Freire nos mostró un pro-
yecto de camarines», dijo
muy molesto el directivo.
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: Su pareja le ha dado muestras de
confianza las cuales usted no debe arruinar.
SALUD: Es muy importante que de su apo-
yo a ese familiar que pasa por un mal mo-
mento en su salud. DINERO: No es malo que
aplace los proyectos. COLOR: Rojo. NÚME-
RO: 7.

AMOR: No dude tanto y juéguesela más, así
esa persona verá que está hablando en serio.
SALUD: Recargarse tanto con obligaciones au-
menta su nivel de estrés y por tanto termina por
afectar su sistema digestivo. DINERO: Mucho
control en sus finanzas. COLOR: Plomo. NÚ-
MERO: 22.

AMOR: No vale la pena complicarse más la
vida, siga adelante y luche por consolidar lo
que tiene. SALUD: Siempre debe poner aten-
ción cuando las cosas se relacionan con la
salud. DINERO: Si trabaja duro y con tesón
pronto verá resultados. COLOR: Verde. NÚ-
MERO: 11.

AMOR: Quien no sea capaz de apreciar su amor
entonces no será merecedor de este. SALUD:
El estrés no debe invadirle en estos tiempos,
busque ayuda de ser necesario. DINERO: Las
cosas materiales son importantes, pero en es-
tos tiempos no deben ser su prioridad. COLOR:
Calipso. NÚMERO: 10.

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

AMOR: El momento es ahora si es que desea
iniciar de una vez esa relación. SALUD: Es bue-
no que haga cambios en usted con el objeto de
favorecer su estado anímico. DINERO: Junio
ya entró en su penúltimo día así es aprovéche-
lo bien en lo laboral. COLOR: Violeta. NÚME-
RO: 29.

AMOR: No mire con malos ojos el ceder un poco
en la relación ya que demostrará la grandeza
que hay en usted. SALUD: Cuide su cuerpo,
evite enfermedades desagradables. DINERO:
Tarde o temprano el destino le llevará por el
camino apropiado para usted. COLOR: Azul.
NÚMERO: 14.

AMOR: Para poder encontrar la felicidad esta
se debe buscar en lugar de esperar a que lle-
gue. SALUD: Lamentarse no le ayuda en la
nada, así es que dese ánimo para salir adelan-
te. DINERO: Con un poquito más de trabajo
podrá salir adelante. COLOR: Naranjo. NÚME-
RO: 32.

AMOR: Si tiene una buena disposición des-
pués nadie le podrá reclamar que lo suyo era
un problema de voluntad. SALUD: El día
transcurrirá tranquilo, no se estrese por lo que
ocurra a su alrededor. DINERO: No debe po-
ner en duda sus competencias. COLOR: Café.
NÚMERO: 23.

AMOR: Las palabras bonitas se las lleva el
viento y al final quedan en nada. SALUD:
Necesita prestar más atención a las necesi-
dades de su organismo. DINERO: No olvide
que debe responder a cada compromiso fi-
nanciero que tiene. COLOR: Crema. NÚME-
RO: 2.

AMOR: Las rencillas deben quedar atrás o
las cosas pueden terminar en una espiral
donde al final será un desastre. SALUD: Ya
pasarán esas molestias. DINERO: Su ins-
tinto le dirá si esa oferta es o no algo acerta-
do para usted y sus necesidades. COLOR:
Lila. NÚMERO: 18.

AMOR: Cuidado que los vínculos afectivos
se debilitan si es que no se cuidan con amor.
SALUD: Sea responsable ante todo en es-
pecial cuando se trata del consumo de al-
cohol. DINERO: Debe ir priorizando sus
compromisos. COLOR: Celeste. NÚMERO:
6.

AMOR: Escuchar es muy bueno para la rela-
ción, permite que conozca bien a la persona
que está a su lado y cuáles son sus deseos.
SALUD: Recuerde que debe evitar problemas
respiratorios, no se descuide. DINERO: Su tra-
bajo no debe ser desatendido. COLOR: Ma-
rengo. NÚMERO: 19.

SOMOS DIARIO EL TRABAJO

Cuéntanos tu historia en Diario El Trabajo.
Actividades Solidarias. Emprendimientos
personales. Ollas Comunes. Noticias de tu
comunidad. Iniciativas a Beneficio o la
Historia de tu Club deportivo…
+56969181819, con Roberto González Short.
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Verónica Morales Heyer asumió como directora del Hospital San Antonio

Directora entrante del Hospital San Antonio de Putaendo,
Verónica Morales Heyer.

Asumen nuevas autoridades comunales para el período 2021-2024

• De profesión ingeniera comercial y con-
tador auditor, Verónica Morales cuenta con
una amplia trayectoria en cargos directi-
vos y administrativos en distintos estable-
cimientos de salud de la V Región. Asumió
el cargo tras ganar el Concurso de Alta Di-
rección Pública.

PUTAENDO.- En me-
dio de amplios desafíos y
un destacado reconoci-
miento de la comunidad
hacia el rol que cumple el
establecimiento, asumió la
dirección del Hospital San
Antonio de Putaendo la in-
geniera comercial y conta-
dor auditor Verónica
Morales Heyer, quien re-
sultó seleccionada tras pos-
tular al Concurso de Alta
Dirección Pública para el
cargo.

Con la asistencia de la
directora del Servicio de Sa-
lud Aconcagua, Susan Po-
rras junto a la subdirecto-
ra de Gestión Asistencial,
Dra. Iris Boisier y la con-
currencia de directivos del
hospital putaendino y re-
presentantes de la comuni-

dad se realizó el acto en el
cual el Dr. Marco Cama-
cho en calidad de director
subrogante hizo entrega del
cargo a la nueva autoridad
institucional.

Durante los últimos
años, el Hospital San Anto-
nio de Putaendo ha obteni-
do un importante posicio-
namiento en la comunidad
y una alta valoración. Re-
cientemente el Concejo
Municipal de Putaendo le
otorgó la distinción de ins-
titución destacada de la co-
muna, principalmente por
la labor desempeñada por el
equipo del Establecimiento
durante la pandemia del
Covid-19.

Las expresiones territo-
riales tienen una fuerte pre-
sencia en el Consejo de De-

sarrollo Local (Codelo) y fue
justamente la presidenta de
la organización, Gilda Vi-
var, quien abordó los desa-
fíos que esperan materiali-
zar con la administración
entrante. «Esperamos po-
der seguir trabajando en
fortalecer aún más los lazos
con la comunidad. El Hos-
pital es una institución im-
portante y la nueva Direc-
tora cuenta con nuestro
apoyo en esta materia» ex-

presó la dirigenta.
Por su parte, el Dr. Mar-

co Camacho, indicó que la
experiencia de Verónica
Morales permitirá liderar
los procesos que se desarro-
llan en el HSAP. Además
reiteró el reconocimiento a
los funcionarios del Esta-
blecimiento por su compro-
metida labor y probado
compromiso con la salud
pública en Putaendo.

La directora entrante del

Hospital San Antonio de
Putaendo, Verónica Mora-
les Heyer manifestó su vo-
luntad de aportar con su
trayectoria y conocimientos

a la gestión del hospital pu-
taendino y seguir consoli-
dando las metas e iniciati-
vas que se han trazado en
los últimos años.

LOS ANDES.- Hasta el
patio del Liceo Max Salas
Marchán, y cumpliendo las
restricciones impuestas por
la autoridad de gobierno,
llegaron alcalde electo, con-
cejales salientes y nuevos
ediles, para cumplir con la
instalación del nuevo Con-
cejo Municipal que guiará
los destinos de la comuna
durante el período 2021-
2024.

El alcalde Manuel Ri-
vera, en su alocución dio
cuenta resumida de lo que
fue la etapa recién termina-
da, en medio de una crisis
social y una pandemia his-
tórica. Pese a ello, dijo que
«la comuna de Los Andes,
según indicadores (PNUD
de la ONU, indicadores me-
didos por Universidades y
estudios permanentes de
entidades como la CCH de
la Construcción) la sitúan
dentro de las 30 mejores
comunas del país de las 345
existentes y a nivel regional
siempre dentro de las 5 pri-
meras de las 38 que so-
mos», sostuvo enfático.

En la oportunidad, se
reconoció a los concejales
salientes Octavio Arella-
no, Nelson Escobar, Mi-
guel Henríquez y Nury
Tapia, por el respeto y el
compromiso mostrado en
cada una de las sesiones.
Cada uno de ellos, tuvo pa-
labras de agradecimiento a
la comunidad que confío, y
a la vez felicitaron al nuevo
Concejo Municipal.

Acto seguido la secreta-
ria municipal Jeannette

Pino, leyó la sentencia de
proclamación de nuevas
autoridades, para su toma
de juramento al alcalde
Manuel Rivera Martí-
nez, y los concejales Jaime
Álvarez Sepúlveda,
Juan Gregorio Monte-
negro, Mauricio Mura
Pineda, Marianella Be-
navides Cárdenas, Mar-
ta Yochum Gajardo,
Mario Méndez Allen-
des.

Jaime Álvarez se mostró
entusiasmado con este nue-
vo desafío: «Se ha estable-
cido un hito importante; el
mundo de Izquierda ha lle-
gado en pleno al Concejo,
con colaboración buen tra-
bajo y unidad vamos a lo-
grar que Los Andes sea
mejor»

Juan Montenegro, agra-
deció nuevamente a quienes
confiaron en su plan de tra-
bajo: «La gente necesita
nuestro apoyo así que pue-
de confiar en mí».

Mauro Mura también
emocionado y agradecido
por la confianza dijo: «aho-
ra con las ganas de repre-
sentarlos e impulsar pro-
yectos que puedan vincular
los territorios con las orga-
nizaciones sociales».

Marianella Benavides,
se mostró muy contenta y

emocionada. «Reiteramos
nuestro compromiso que se
basa en tres ejes fundamen-
tales:  fiscalización, parti-
cipación y trabajo en terre-
no».

Para Mara Yochum,
este es su cuarto período.
«Debemos aprender a tra-
bajar con este nuevo conce-
jo y siempre lo hemos sabi-
do hacer para trabajar por
esta, mi ciudad».

En tanto Mario Méndez,
dijo que se percibía un es-
píritu de cambio y transfor-
mación, «hoy nos convoca
ser partícipes de esos cam-
bios y hemos conformado el
colectivo de izquierda para
un mayor equilibrio en el
Concejo».

Por su parte, el alcalde
Manuel Rivera, dijo que esta
ceremonia había sido distin-
ta, pero estaba agradecido y
orgulloso por la gestión pa-
sada. «Los Andes ha avan-
zado eso es innegable, los
proyectos son indesmenti-
bles, pero ser alcalde nueva-
mente, además de seguir
construyendo una mejor
ciudad para vecinos y veci-
nas, me da la posibilidad de
refutar a todos esos ataques
sufridos en campaña a tra-
vés de redes sociales, quere-
mos la mayor transparen-
cia en la gestión».

El nuevo Concejo Municipal de Los Andes, liderados por el alcalde Manuel Rivera, fue ins-
talado este lunes. En la gráfica vemos a Rivera con autoridades del Consejo Regional,
consejeras Edith Quiroz y María Victoria Rodríguez.
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